



„Der Blitz schlägt in das Haus.“

Einundzwanzigstes Capitel.

Raum waren sie zu Bett gegangen, als ein heftiges Gewitter angezogen kam. Die Blitze waren so feurig, daß sie durch die Spalten der Thüren und Fenster drangen, und der Donner krachte so furchtbar über ihnen zusammen, daß aller Schlaf verschreckt wurde. Die Kinder zitterten und weinten und verbargen sich in den Schoos ihrer Mutter, und Juno heulte und glaubte, das jüngste Gericht hebe an.

„Das ist wirklich furchtbar“, sagte Herr Walter zu Rüstig, als beide ihr Lager verlassen hatten.

Rüstig. Ich selbst habe nie ein solches Wetter erlebt. Ich meine immer, Blitz und Donner sind die zornige Stimme des Herrn.